

CSA_2466

14 de junio de 2023

Gobierno Federal otorga su total respaldo al Plan Emergente de Agua que emprende el Gobierno de la Capital

- **En la conferencia de prensa mañanera del Presidente de la República, se destaca la recuperación de caudal que ha emprendido el Alcalde Enrique Galindo.**
- **El Ayuntamiento de SLP trabaja con la rehabilitación de pozos existentes y la perforación de nuevos, además de la entrega de agua en camiones cisterna.**
- **Conagua informó que en agosto comenzará la reparación de la fisura de la Presa El Realito, que alimenta la ciudad de San Luis Potosí.**

Esta mañana, el Gobierno Federal del Presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, expresó su respaldo al Plan Emergente de Agua que ha emprendido el Gobierno de la Capital que encabeza el Alcalde Enrique Galindo Ceballos. Asimismo, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) informó que en agosto comenzarán los trabajos de reparación de la fisura de la Presa El Realito.

En la conferencia de prensa mañanera del Presidente de la República de este 14 de junio, Germán Martínez Santoyo, Director General de Conagua, destacó los trabajos del Plan Emergente de Agua del Ayuntamiento de San Luis Potosí, como la recuperación de caudal a través de la perforación y rehabilitación de pozos, así como la entrega de agua en camiones cisterna. Hasta el momento se trabaja en la perforación de dos pozos, Aguaje y UAM, de un total de seis que se comenzarán en las próximas semanas.

En presencia del Presidente Andrés Manuel López Obrador, la Conagua anunció también que comenzará con la reparación de la fisura de la Presa El Realito, que alimenta a colonias del sur y oriente de la Capital, mismas que se ven afectadas por las constantes fallas en esa infraestructura.

La reparación de la Presa El Realito se realizará mediante sellado con geomembrana, en trabajos que comenzarán este mes de agosto. Por su parte, la empresa Aquos, concesionaria del acueducto que trae el agua a San Luis Potosí, sustituirá las tuberías, construirá un tanque de regulación y modificará el sistema de válvulas de expulsión y admisión de aire, para evitar que se mantengan las constantes fallas en esta infraestructura que dañan a la ciudadanía potosina.